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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

politique des transports aériens
Question écrite n° 68235

Texte de la question

M. Christian Estrosi demande à M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement de bien vouloir lui
faire part de sa réaction à la lecture de l'entretien avec Mme la vice-présidente de la Commission européenne
parue dans le Figaro économie du 20 octobre, page III, et selon laquelle « il y a trop de compagnies aériennes ».
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